

Nombre del Alumno: samuel Rodríguez Hernández.

Nombre del tema: Diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje.

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Estrategias de enseñanza y

aprendizaje

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. En psicología

Cuatrimestre: 4

Diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje.

El diseño de las estrategias de enseñanza y aprendizaje es una etapa muy importante para los fundamentos de los diversos niveles de educación que tiene como objetivo un mejor entorno del aprendizaje efectivo y significativo para todos los niveles educativos. Es muy importante considerar las diferentes necesidades de los estudiantes así mismo debemos de considerar las diferentes características y objetivo de cada estudiante, pero esto implica considerar los diferentes factores para el estilo de aprendizaje de los estudiantes, la complejidad del contenido y diferentes recursos disponible.

La importancia del diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje es muy importante para lograr un mejor aprendizaje mas efectivo y productivo para los niveles educativos así mismo hay que integrar un mejor enfoque que se considere la característica, necesidades y sus objetivos para la mejoracion de los estudiantes así podemos mejorar la calidad de los objetivó, aprendizaje y los contenidos de la información. Con este enfoque se puede mejorar el aprendizaje y aumentar las ganas de los estudiantes de obtener información.

El modelo estratégico no deberá ser aceptado mecánicamente, pues su riqueza estriba en las adaptaciones que el usuario realice. De esta manera, se podrán examinar adecuadamente las consideraciones particulares de su aplicación en diversos ámbitos: institucional, estatal o regional. La educación, por lo tanto, deberá desarrollar en la juventud sus potencialidades individuales y permitir que se formen como personas independientes e íntegras, capaces de responder a los retos actuales. (UDS antología estrategias de enseñanza y aprendizaje Pag.85).

Para el diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje se debe de tener principios para poder tener una mejor comprensión de las diferentes necesidades y característica de los estudiantes, por este motivo existen diversas o diferentes tipos de estrategias para el aprendizaje algunos los más importante son: Estrategias de enseñanza directa(El profesor es el centro del proceso del aprendizaje), Estrategias de enseñanza indirecta(los alumnos son el centro del aprendizaje), Estrategias de aprendizaje activo(se motivan a participar durante el proceso de aprendizaje), Estrategias de aprendizaje colaborativo(los estudiantes forman grupos para aprender y comprender la información).

La elaboración de un plan estratégico para los diferentes tipos de educación debe de tener un objetivo claro para poder elaborar las estrategias así mismo debemos de tener o contar con un modelo solido para realizar con precisión y entender de los diferentes elementos que se presentan es muy importante tener en cuenta el nivel de extensión para poderlo llevar a cabo.

Para llevar a cabo aplicación de la estrategia de enseñanza y aprendizaje debemos de tener en cuentas para pasos que son muy importantes así mismo para aplicarlo debemos llevar un proceso fundamental para el aprendizaje que se buscar mejorar los entornos de los estudiantes y así tener una mejor educación para los niveles educativos. Es importante llevar a cabo correctamente cada paso para tener un mejor resultado en la aplicación de esta estrategia a continuación le vamos a mostrar los pasos más importantes:

Paso 1: identificar los objetivos

Paso 2: seleccionar la estrategia de enseñanza

Paso 3: diseñar el plan de enseñanza

Paso 4: implementar la estrategia de enseñanza

Paso 5: evaluar el progreso de los estudiantes

Paso 6: ajustar la es6trategia de enseñanza

Para aplicar correctamente estos pasos es un proceso muy importante para la educación y el aprendizaje que busca un mejor entorno para desarrollar las habilidades y los aprendizajes que van tomando los alumnos atra vez de este método, si conseguimos llevar cada paso correctamente los maestro puedes aplicar diferentes estrategias para llegar a una mejor calidad de educación y así mismo podemos aumentar la motivación de cada alumno de los diferentes niveles educativos.

Nuevas tecnologías en las estrategias de enseñanza aprendizaje: Los docentes para adaptarse a las demandas de la sociedad deben desarrollar la integración, conforme a los desafíos que la sociedad les plantea, y el conocimiento permanente para el proceso de formación. El desarrollo del aprendizaje permite al estudiante aprender a conocer y a ampliar la construcción de la enseñanza-aprendizaje (UDS antología estrategias de enseñanza y aprendizaje Pag.92).

nuevas tecnologías nos han facilitado para enseñar así mismo podemos mejor las técnicas para tener una compleción de las estrategias que se pueden elaborar, algunas de estas estrategias mas importantes que se mezclan con la educación y la tecnología son las

siguientes: realidad aumentada y simulaciones, aprendizaje adaptivo, bases de datos, inteligencia artificial y gamificación. Estas estrategias son las mas importantes de las estrategias que van junto de la mano con la tecnología.

Nivel de comunicación docente-alumno es muy importante ya que atra vez de la comunicación podemos implementar las estrategias de enseñanza y aprendizaje, la comunicación entre los alumnos y el maestro es uno de los pasos mas importantes para poder llevar correctamente los pasos de la estrategia y así es mas simple entender las necesidades y los objetivó de los alumnos.

Estrategias en el aula para alumnos con diferentes necesidades, los alumnos con una diferencia de necesidades de aprendizaje necesitan una diferente estrategia para llegar a un éxito de aprendizaje en el aula, estas estrategias son mas complejas para las necesidades especiales de cada alumno como ejemplo puede ser de mas importantes que son las siguientes: inclusión, adaptación, tecnología asistida y apoyo individualizado.

Los beneficios del diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje son muchos ya que estas estrategias benefician a los alumnos y a su aprendizaje a largo plazo, estos nos traen varios benéficos de aprendizaje como los siguientes:

Mejora del aprendizaje: El diseño de esta estrategia puede mejorar la calidad de aprendizaje.

Aumento de la motivación: esta estrategia puede aumentar la motivación las actividades durante el aprendizaje.

Desarrollo de habilidades: estas estrategias pueden ayudar a desarrollar habilidades y competencias en los estudiantes.

En conclusión, el diseño de estrategias de enseñanza y aprendizaje son procesos muy importantes para la educación que busca un entorno para Aser un aprendizaje más efectivo y significativo para los alumnos y así tener mejores conocimientos. Al considerar las diferentes necesidades de cada alumno, así como los objetivos y los contenidos de información se pueden desarrollar mejores estrategias de enseñanza y aprendizaje mejores ala calidad del aprendizaje y aumenten la motivación de los estudiantes. También es muy importante que los maestros y educadores consideren los principios y los tipos de

enseñanza para que los alumnos puedad tener una mejor educación y así pueden tener claros sus objetivos.

Referencias

Universidad Del Sureste (UDS) Antología diseño de estrategia de enseñanza y aprendizaje.

Chrome-

extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://plataformaeducativauds.com.mx/ass ets/docs/libro/LPS/2cb6cf5638f82b1db062066a7542bab1-LC-LPS506%20ESTRATEGIA%20DE%20ENSE%C3%91ANZA%20Y%20APRENDIZAJE.pdf

Paginas web.

https://www.ispring.es/blog/estrategias-de-aprendizaje
https://revistaestilosdeaprendizaje.com/index